

## Procurador General cuestionará incumplimiento de las Farc para la entrega de los menores

Fernando Carrillo Flórez se suma a las voces de preocupación frente al silencio del grupo guerrillero sobre uno de los principales puntos del acuerdo de paz.

Este jueves el procurador General, Fernando Carrillo Flórez manifestará su preocupación frente al incumplimiento de las Farc para la entrega de los menores de edad que se encuentran todavía en sus filas. El jefe del Ministerio Público considera que por el momento el silencio ha primado en este punto, uno de los principales en el acuerdo firmado entre el Gobierno y dicha guerrilla.

Fuentes cercanas a la Procuraduría General señalaron que Carrillo planteará la necesidad de buscar un mecanismo inmediato para que los menores de 15 años que siguen en la guerrilla sean entregados a las autoridades competentes como fue acordado en La Habana (Cuba) para su proceso de restablecimiento de sus derechos.

Estos cuestionamientos se suman a los hechos ya por el jefe negociador del Gobierno, Humberto de la Calle Lombana quien calificó como una “tomadera de pelo” que hasta la fecha no se haya cumplido a cabalidad este punto. La directora del ICBF, Cristina Plazas también ha manifestado su descontento por este incumplimiento.

Por estos hechos el presidente del Senado, Mauricio Lizcano anunció un “control político” frente a este punto puesto que es menester verificar que todo lo acordado se cumpla. “Nosotros hemos prendido las alertas y seremos los primeros en denunciar el incumplimiento”.

En el desarrollo de las negociaciones en La Habana las Farc entregaron a 13 menores a comisiones internacionales especiales de la ONU, que contaron con el acompañamiento de la Procuraduría General y el ICBF. Sin embargo, después de la firma del acuerdo final no han vuelto a hacer mención sobre la entrega de los otros menores.

Un punto clave en este caso es que se desconoce por el momento cuántos menores están todavía en la guerrilla, información necesaria para controlar y verificar el punto pactado. Fuentes cercanas aseguraron que el Gobierno y las Farc no han entregado las listas actualizadas en este tema.

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/procurador-general-cuestionara-incumplimiento-de-farc-e-articulo-676665>